



Impulsos de los Mensajeros Divinos

Abril 2022

Frases extraídas de los mensajes diarios de los Tres Sagrados Corazones

Domingo
Inmaculado Corazón

Lunes
Sagrado Corazón

Martes
Castísimo Corazón

Miércoles
Imaculado Coração

Jueves
Sagrado Corazón

Viernes
Castísimo Corazón

Sábado
Inmaculado Corazón

3 Deposito Mi Amor sobre ustedes como vino nuevo en odres restaurados por la Luz Infinita de Mi Hijo.

4 Las campanas están llamando. La Sagrada Semana se aproxima, y son invitados a comulgar de ese importante encuentro. Despierten.

5 Cada día que se aproxima a la conmemoración de la Pasión de tu Señor, prepara tu corazón.

6 La oración posee un poder aún desconocido para los seres humanos. Deja que la oración revele en ti su poder transformador y redentor.

7 Estoy retornando en esta próxima Sagrada Semana para testimoniar, una vez más, la grandeza del Amor de Dios en los corazones que lo vivifican.

8 Ora y que tu oración sea sincera, porque de ella surgirá la fortaleza que te hará levantar, una y otra vez, con la cruz de estos tiempos.

9 La entrada de Jesús a Jerusalén significó que el triunfo del Reino de Dios estaba próximo y que nadie podría impedir la divina y exaltada victoria de Nuestro Señor.

10 El Maestro del Amor ingresó a Jerusalén exaltado por los coros angélicos del Padre, los que, aquel día, le dieron una fuerza y un poder desconocido al Hijo de Dios.

11 Vengan a Mi Templo de Luz. Las campanas ya están llamando. La hora de la ofrenda se aproxima.

12 No te dejes vencer, sino por Aquel que ya conquistó tu vida en una Cruz.

13 Establece dentro de ti el templo sublime de la oración, para que ella pueda resonar en tu ser y, así, elevar tu consciencia.

14 Acojo en Mi Corazón todas las situaciones de la vida. Recibe, entonces, Mi absolución en este bendito día para que, de Mi Amor y de Mi Compasión, aprendas a vivir.

15 La paz reina en los corazones que silencian su boca, su mente y su corazón para escuchar a Dios.

16 Que la Resurrección de Jesús los ilumine y haga de sus consciencias corazones transformados y vidas transfiguradas por el Amor de Mi Hijo.

17 Mi Hijo vino para entregarse por entero, para que la humanidad aprendiera a amar de verdad y estuviera libre de expectativas y de resultados.

18 Yo estoy presente y silencioso en todos los lugares en donde dos o más se reúnan en Mi Nombre, para reconocerme y llamarme como Pastor de almas.

19 Ora, y la oración será tu mayor fortaleza, sobre todo para que puedas vencer, en ti mismo, a las tentaciones que provienen de tu mente y de tus emociones.

20 Nunca se olviden del poder que tiene la Fe. Ella es como una llama que ilumina el fin de estos tiempos.

21 Compañeros, mantengan la calma. Toda prueba pasará. Yo estoy aquí para sostenerlos y para apoyarlos a través de Mi misericordioso y bondadoso Corazón.

22 Ora, sirve y ama a tus hermanos. Allí estará tu seguridad, tu protección y, sobre todo, allí encontrarás el Propósito de Dios para ti.

23 Siente Mi Corazón suplicando para que Mis hijos del mundo despierten del sueño profundo e inerte en el cual Mi adversario los colocó.

24 Escucho las plegarias de Mis hijos y envío a Mis soldados marianos orantes a obrar a través de la paz del corazón.

25 Yo les traigo, del Universo, el poder de la Luz de Dios e imparto Misericordia en todos los lugares y espacios.

26 Sirve a Dios con tu propia vida y ofrece al Creador tus acciones en cada instante.

27 Dios tiene para cada alma un perfecto Designio, pero el Padre Celestial nunca te exigirá vivirlo.

28 Yo estoy presente en el interior de los que tienen confianza y creen en Mí.

29 Sirve a Dios, observándote para no juzgar, no condenar y no criticar.

30 Me busques donde me busques, Yo estoy siempre dentro de tu corazón.